



Solo Noticias

Portada

Política

Economía

Locales

Nacionales

Internacionales

Deportes

Espectáculos

Judiciales

Política

Se pronuncian en contra de la Convención del Mar

(19/08/05).-) La congresista Julia Valenzuela conjuntamente con el embajador Alfonso Benavides Correa en conferencia de prensa se pronunciaron en contra de que el Perú se adhiera a la Convención del Mar por considerar que esta no es favorable para los intereses nacionales.

Sobre el problema limítrofe con Chile, informaron que con la firma de la CONVEMAR no se solucionará este problema puesto que la Convención en su Art. 15 se excluye a delimitar nuestros mares con una línea equidistante, teniendo que solucionar nuestras diferencias limítrofes en un arbitraje internacional.

La congresista Valenzuela agregó, "que el pedido de la Cancillería para formular una Declaración Unilateral de acuerdo a nuestra Constitución para que el Perú se suscriba a la CONVEMAR, es una maniobra política que deviene en letra muerta pues la Convención es de carácter supranacional".

Agregar a Favoritos

Haz de esta tu Página de inicio

Recomiéndanos a un amigo

Secciones

Programación

Audio en Vivo

Enlaces

Bolsa de Trabajo

Notas Anteriores

Horoscopo

Encuestas

Comentarios

Sugerencias